

SUPERNOTA

ALUMNO: CARLOS ARON RAMOS GONZÁLEZ

ASIGNATURA: ESTIMULACIÓN TEMPRANA

GRADO: CUARTO CUATRIMESTRE



AREAS A ESTIMULAR EN EL NIÑO

La estimulación temprana es importante para el desarrollo del niño, ya que le ayuda a lograr un mayor desarrollo en estas áreas y en su capacidad de interactuar con el entorno.





MOTOR GRUESO

Movimientos generales del cuerpo, como correr, saltar, trepar y jugar al aire libre

MOTOR FINO

Movimientos precisos de las manos y los dedos





LENGUAJE

Capacidad de comunicarse y hablar

SOCIOAFECTIVO

Capacidad de relacionarse con los demás, expresar sentimientos y emociones

